

Charanga de Oro protagoniza este jueves concierto online



La Habana, 25 jun (RHC) La Charanga de Oro, protagoniza este jueves el concierto patrocinado por el Ministerio de Cultura para apoyar el aislamiento social en la lucha contra la Covid-19 en Cuba. Con un mensaje muy claro: #Quédateencasa, la iniciativa respaldada por el Instituto Cubano de la Música busca fomentar las medidas de aislamiento social que recomienda el gobierno debido a la incidencia de la pandemia que afecta en estos momentos a la mayoría de los países del planeta. Aunque todas las provincias del país, excepto La Habana, se encuentran en la primera fase de la recuperación del nuevo coronavirus, se mantienen medidas como el uso obligatorio de mascarillas y el distanciamiento físico, debido a lo cual no se convocarán de momento a espectáculos en vivo que provoquen aglomeraciones. El Ministerio de Cultura y el ICM realizan un esfuerzo por brindar entretenimiento con creaciones artísticas nativas y de calidad, transmitidas mediante plataformas virtuales, enlazadas con la radio y la televisión. El conjunto reúne afamados músicos cubanos provenientes de agrupaciones de reconocido prestigio nacional e internacional como Buena Vista Social Club, Afro Cubans All Stars, Mangüaré, Estrellas Cubanas y la Orquesta Sinfónica Nacional. La Charanga de Oro nació en 2003 con un propósito: rescatar, para el panorama musical cubano actual, el formato y sonoridad de la típica charanga de este país caribeño. La actual serie de recitales online se transmiten por las frecuencias del Canal Clave, Radio Progreso, el canal de Youtube del Ministerio de Cultura y enlaces de 100 páginas en Facebook que se suman a la transmisión conjunta de conciertos virtuales inaugurada hace más de dos meses bajo las etiquetas de #EstamosContigo y #MúsicosPorCuba. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba